Dienstag, 09. Mai 2023, Werra Rundschau / Lokales

Grebendorf erwartet Storchennachwuchs

Küken werden schon bald schlüpfen



Zum ersten Mal in der Geschichte des Ortes brütet in Grebendorf ein Storchenpaar. Foto: jörg böttner

Seit April hat ein Storchenpaar den Horst auf dem Rathaus in Grebendorf zu seiner Wohnung gemacht. Gekämpft und gesiegt hat das Paar auch gegen die aggressiven Nilgänse.

Seit Ende April sitzt abwechselnd Frau Storch oder Herr Storch auf den Eiern und brütet, während der nichtbrütende Storch unter anderem im Grebendorfer Riehd auf Nahrungssuche ist. Bürgermeister Gerhold Brill erwartet das erste Schlüpfen der Storchenküken in der 21 Kalenderwoche – also ab 22. Mai. "Das ist ein Wunder, was hier passiert", freut sich der Bürgermeister. Nach allen Grebendörfer Aufzeichnungen, die weit über 200 Jahre zurückreichen, hat in Grebendorf noch nie ein Storchenpaar gebrütet.